













Rachad ANTONIUS (UQAM)

Dominique AVON (EPHE)

Céline BERAUD, (CESOR)

Florence BERGEAUD BLACKLER (IREMAM)

Fatiha BOUDJAHLAT

Collège Maurice Bécanne

Kamel BOUKIR (CEMS)

Romain CARNAC (UNIL)

Louis-Léon CHRISTIANS (UCL)

Charles-Henry CUIN (Université de Bordeaux)

Baudouin DUPRET (UCL)

Julien GIRY (Université de Rennes 1)

Philippe GONZALEZ (UNIL)

Smain LAACHER (CEMS)

Fadila MAAROUFI (ULB)

Omero MARONGIU-PERRIA (UCL)

Jean-Louis SCHLEGEL (Esprit)

Haoues SENIGUER (Sciences Po Lyon)

Nedjib SIDI-MOUSSA (Univ Paris 1)

Joan STAVO-DEBAUGE (UNIL)

Cédric TERZI (CEMS)

Sébastien URBANSKI (Université de Nantes)

Colloque initié et organisé par :
Florence Bergeaud-Blackler
(IREMAM CNRS/AMU)

Joan Stavo-Debauge
(THEMA/UNIL)

L'irruption des groupes et des thèses fondamentalistes dans des lieux stratégiques de production des normes sociales nécessite une mise au point de nos théories, méthodes et champ de recherche en sciences sociales des religions pour mieux en saisir les spécificités et les dynamiques propres.

L'objectif de ce colloque international est de permettre à des chercheurs de Belgique, Canada, France et Suisse, engagés dans des réflexions scientifiques et critiques sur les mouvements fondamentalistes religieux, de faire état de leur recherche en mettant en relief la façon dont les groupes et mouvements qu'ils étudient font irruption, s'inscrivent et interagissent avec et dans les sphères politiques, économiques, juridiques, éducatives, médiatiques ...